

素敵な女性とのコミュニケーション法

ナ カムラショウです。

素敵な女性は好きですか？

OKです。

今日は、「素敵な女性とのコミュニケーション法」というテーマでお話しします。

内容的にはセクシャル寄り、かもしれません。
まあ捉え方はそれぞれでいいと思いますが、男性諸君は
ぜひ活かしていただけたら、と。

先日、東京出張の折に、

銀座のキャバクラ

へ行ってきました。

てゆーか、ちょっと最近多いですね。

僕自身、キャバクラやガールズバーといった類の店に単独で
行くことはないのですが、一緒にいる人間の中に必ず好きなやつがいるので、
付き合いで行くんですよ(苦笑)。

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

それが最近はかなり多い。昨夜もガールズバー行きましたからね(笑)。

まあ仲間とワイワイやるのは嬉しいから好きなんですけど、
ただどーせ行くなら意味のあるものにしたいと思ったりするので、
色々テストしてみるわけですね。それをシェアしよう、と。

んで。

あなたが男なら、キャバクラでも合コンでも、
そこに気に入った女性がいれば当然、仲良くなりたいわけじゃないですか。

じゃあ仲良くなった後にどうなりたいの？って話になると、

「SEXする」
「彼女にする」
「キスする」

こういった答えが返ってくると思います。

“取り敢えず”のゴールですね。

でもそれってかなり曖昧じゃないですか？
そういう曖昧なゴールしか見てないから上手くいかないんですよ。
何していいかわからずに結局何もできなかった、という結果に終わる。

SEXする。キスする。彼女にする。そのゴール設定自体はOK。

でも、その前に踏むべきステップをもっと細かくして、

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

明確にしたほうが良いと思います。

初めて会っていきなりSEXもキスもできないし、
彼女になんてできないですね。
ちゃんと段階を踏まないと。

今回のテストモデルは銀座のキャバクラです。

銀座なだけあって、キャストの質は上々です。
粒ぞろい、と言ってもいいレベルでした。

僕の隣に座った女性は、

笑顔が素敵な 24 歳

でした。

自分のことを「天使と悪魔の間」だと言っていて
少しイタい感はありましたが(苦笑)、テストイモニュあるとしては十分でした。

最初のアプローチは、

からかう9:褒める1

くらいの割合で調整し、ステータスの上下関係を作ります。

まあこういう細かいところについて詳しく話していたら

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

らちがあかないのでAMCを勉強してほしいのですが、
頃合を見計らってこういう会話にシフトして行きました。

...

僕:「冷え性だよね？」

女:「え、なんでわかるの？めっちゃ冷え性だよ！」

...

別に知ってたわけじゃありません。

女性の9割は大抵冷え性か、あるいは冷え性だと勘違いしているか、
のどちらかです。

あとは、キャバクラ内の温度です。

もちろん空調管理はされていますが、女性たちは基本薄着なので、
若干足や手の指先が冷えてる子が結構いるのです。

で、なんで冷え性を話題に出すのかというと、

「触るため」

です。

「血行が悪いから冷えるんだよ」

「えーそうなんだ」

「ちょっとかしてみ…」

言いながら、片方の手を軽くマッサージしてあげます。

マッサージは、指先から掌、手の甲、そして腕から肘くらいまで、

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

ささっとやってあげればOK。

そして、「ほら、比べてみて」などと言いながら、
マッサージした方の腕と、してない腕を見比べてみるわけです。
すると、高い確率で見取れる変化があります。

短時間のマッサージでも、血行を良くして血色を正常に戻すのは簡単ですから。

「わあ！ホントに変わってる、すごくない！？」

大抵はこんな反応が返ってきます。ノリノリです。

ここまで来たら、今度は脚です。

「脚も全然変わるよ」などと言って、指でちょいちょいとして脚を出させます。
出来るだけイヤラシイ感じにならないように気をつける必要があります。

女性によっては、「ほらきたよ、エロ系だよやっぱり」
みたいな感じになるので、イヤらしくならないようにあくまで冷静に、
堂々とやらないといけません。

で、女性が靴を脱いでリラックスしていれば足の指先から、
靴を履いていけばふくらはぎくらいからでもいいので、膝くらいまで
マッサージしてあげます。

膝上はイヤらしくなり過ぎるのでしません。

絶妙な間合いが「いい」

わけです。

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

いつも、“普通以上・異常未満”の間を目指してください。

「こんな事普通はされない。でもこれくらいで拒否反応を示すのもおかしい。」

どんなシチュエーションでもいいのですが、
このような感情の葛藤の狭間に居させてあげることが、
女性を飽きさせない男の嗜みというわけです。

やり方は簡単で、両手の拳を使って、
下から上に向かって軽く力を入れながらスー、スーっと
10回くらいほぐしてあげるだけです。

比べてみると、やはり目に見えて血行は改善しています。

で、相手は喜ぶと。

触るのが目的だと言いましたが、要はスキンシップがしたいわけですよ。

ここで言うスキンシップ＝ボディタッチですね。

ボディタッチでスキンシップを図ります。
スキンシップがうまくいくと、距離がグッと縮まります。

距離を縮めたいということです。

と同時に、

目の前で血行を改善させ、
変化を“見せた”という事実

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

に興味を引かせることができます。

「なんでこの人こんな事知ってるんだろ」という知的な印象も与えられますよね。
「知的」なので、別に触っても別にイヤラシイとはなりません。

こんな事してくる男にも滅多に遭遇しないので、
考え方によっては一石三鳥にも四鳥にもなるわけです。

良いスキンシップができた、と。
相手の反応も上々で、完全に興味はこっちに向いている、と。

じゃあSEX できるかと言ったら無理ですよ。

キスもできないでしょう。

そこで、次のステップですが、大きな流れとしては

連絡先を交換する

あたりになるのでしょうか。

それで、キャバ嬢でも、普通の女子でも本質は同じなのですが、
ここまが上手くいっているのであれば、連絡先聞くなんて簡単です。

「そうそう、連絡先教えといてよ」

って言えば別に普通に教えてくれます。

その次のステップとしては、

二人で一緒に食事する

とか、遊びに行くとか、そういう事になってくるのだと思います。
キャバクラだったらアフターということになりますか。

アフターに誘う際の上手なやり方としては、“前フリ”することです。

今回の銀座では、こんな感じでした。

...

「普段何食ってる？マック？吉野家？」

「えーなんで？普通だよ(笑)。あ、でも吉野家好きかも」

「なんかジャンクフードばかり食べてそうだね」

「ん？それってどういう意味？」

「いやなんとなくジャンクフード好きそうな顔だなあって。
どーせ今日も3食マックだったんでしょ？」

「違うし(苦笑)」

「マックばっか食ってて、
よくそんだけ良いスタイル保ってられるね(苦笑)」

「だからマックばかり食べてないって(苦笑)。
なんか食べ物の話してたらお腹空いてきたよ」

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

「じゃあなんか食いに行くか。
たまにはジャンクフード以外も食べないとね(笑)」

...

ポイントはいくつかあります。

まず、食べ物のお話を振ったのは、伏線です。アフターを想定しての。

そして、勝手にジャンクフード好きに仕立て上げています。

別にジャンクフードでなくてもいいのですが、

「マックばっか食ってて、
よくそんだけ良いスタイル保てるね(苦笑)」

というセリフでさりげに持ち上げておこうと思ったからです。

「君ってスタイルいいよねえ！」なんて言ったらただのエロおやじです。

「君はスタイルが良い」という前提をベースにした会話の流れを作り、それを言葉でさりげなくプレゼントしてあげることで、イヤらしくなく、また自分のステータスを下げることなく、相手を気持ちよくさせることができます。

で、最後の

「なんか食べ物のお話したらお腹空いてきたよ」

ですが、これはたまたま運が良かったわけではありません。

そういうセリフを

意図して引き出した

んです。

相手によっては、引き出すのにもう少し時間がかかるかもしれないし、ここまでストレートなセリフを引き出せないかもしれない。

でも、それは問題でもなんでもなくて、
大事なものは

相手があなたに 興味を持っているかどうか

ってこと。

相手に楽しい時間をプレゼントしてあげられているかどうか、
相手があなたとの時間に価値を感じているかどうか。

それさえクリアしていれば、別に普通に誘えばいいし、
その日都合が合わなければ後日連絡を取ればいいだけです。

ちなみにですが。

今となっては、僕は、キャバ嬢との二人っきりのアフターなどには
あまり興味がないし、価値も感じません。

今回はテストして、面白い結果をあなたにシェアしたかっただけです。

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

と言っても相手の女性に悪いので、
みんなと1時間だけカラオケに行きましたけどね。

もちろん言うまでもないですが、

「マッサージしようか？」

と言ったあなたの目がエロ目になっていて、キョロキョロしていて、
膨らんだ鼻の穴から鼻毛が飛び出していて、寝癖がついていて、
早口で、動作が早くて、靴が汚くて、ズボンに服をINしていたらアウトです。

ただの変態です。言い訳は警察が聴いてくれるでしょう。

基本をしっかり押さえてはじめて成立する話です。

...

いいでしょうか。

最終目的はSEX や、キスや、彼女にする、ということかもしれません。
でも、それを達成するためには、自分の事に興味を持ってもらわないと始まらない。

そのための踏むべきステップを踏んでいきましょう、ということですね。

もちろん、細部まで話せばキリがないのですが、

**「目的」を達成するためには
明確で具体的なステップが必要**

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

だということを意識してほしいと思います。

言われれば当たり前の事であって、
「そんなことわかってるよ」と思われるかもしれません。

でも、みんなこのあたりが曖昧で明確じゃないですよ。

最初にも言ったように、最近キャバクラに行く機会が多いわけです。

でもせっかく時間とお金を使ってるんだから、
価値を最大化しようと思ってこういう事をシェアしているのですが、
これは女性とのコミュニケーションに限らず、です。

「いつか起業したい」

と言っている人は多いですが、その前の踏むべき
ステップが超曖昧になっている人がほとんどです。

「いつか」なんて言ってやるべき細かいことを先送りしているから、
いつまで経っても達成できないわけで。

いいでしょうか。

今回は、別にキャバ嬢を口説き落としましょう、という話が
したかったわけではないのです。

便宜上、すべてのコミュニケーションや目標達成に応用できる

マインドセットの話

Bonus Contents

【素敵な女性とのコミュニケーション法】 セクシャル編 ケーススタディ

をしたつもりです。

ただ、つらつらとマインドセットを話されるよりも、
たまにこういうケーススタディをベースに話すとわかりやすいと思います。

話を本質を読み取っていただければと思います。

では最後までありがとうございました。

ナカムラショウ